

PRESSEINFORMATION



vom 7. September 2009

Stadt und Lokales Familienbündnis bedanken sich bei Akteuren des Landesfamilientages

Die Stadt Dessau-Roßlau und das Lokale Bündnis für Familie möchten sich bei allen Akteuren, den Vereinen und Verbänden, die an den Vorbereitungen und an der erfolgreichen Durchführung des Landesfamilientages beteiligt waren, recht herzlich bedanken.

Dem großen Engagement von fast 130 Organisationen, Vereinen, Institutionen, ehrenamtlich Tätigen und den vielen kleinen und großen Künstlern ist es zu verdanken, dass die Ausgestaltung der einzelnen Themenbereiche und das Tagesprogramm auf der Bühne gegenüber der Hauptpost hervorragend gelungen ist.

Ein besonderes Dankeschön gilt dem Runden der Tisch der Religionen, der sich hier erstmals der Öffentlichkeit präsentierte. Mit den „Worten zum Familiensonntag“ erreichten sie viele Gäste des Festes.

Durch die Mitwirkung der Genannten wurde der Familientag 2009 ein ganz besonderes Fest nicht nur für die Bewohner der Stadt, sondern auch für die vielen angereisten Gäste aus der Region - insgesamt kamen mehr als 14.000 Besucherinnen und Besucher.